

## Compra de tres terrenos en Petorca y Cabildo permitirá la construcción de más de 490 viviendas sociales

En una extensa visita a la provincia de Petorca, autoridades del Minvu y de la zona realizaron importantes hitos que formalizan la adquisición de tres terrenos, uno en la comuna de Petorca y dos en Cabildo, los que darán cabida a la construcción de proyectos habitacionales para 490 familias en total. Este trabajo junto a los municipios y los comités de vivienda forma parte del Plan de Emergencia Habitacional en la región de Valparaíso.

Respecto a la visita, la Seremi de Vivienda y Urbanismo, Belén Paredes Canales señaló que “estos dos hitos de adquisición de suelo, sin duda, han marcado la jornada. Hemos finalizado ahora entregando la calificación de subsidios para 50 familias del Comité la familia. Este comité ha venido luchando por muchos años, pudo adquirir su terreno con fondos de la Subdere, también la extensión de las redes de agua potable y hoy se concreta gracias al convenio Minvu-Gore, quien puso recursos adicionales para habitabilidad y así concretar y calificar este proyecto que esperamos comenzar en las próximas semanas”.

### Anuncio Patrocinado

El director regional de SERVIU, Rodrigo Uribe Barahona, señaló que “con nuestra estrategia del Plan de Emergencia Habitacional estamos llegando a toda la región, incluso al territorio insular. Un claro ejemplo de ello son las gestiones que realizamos como ministerio para sacar adelante y concretar un anhelo de muchos años para estas familias. Por lo tanto, estamos muy contentos como Servicio de poder llegar iniciar el proceso de la casa propia y pronto estaremos colocando las primeras piedras y velando por la construcción de las viviendas sociales, potenciando barrios con dignidad que finalmente hacen ciudades más justas”.

Tras la visita, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, expresó que “esto justifica y compensa todo el trabajo que hemos desarrollado, las instituciones, las instituciones públicas, el trabajo que ha desarrollado el alcalde de Cabildo Víctor Donoso; el trabajo que ha desarrollado la seremi de Vivienda Belén Paredes; el director del Serviu Rodrigo Uribe también y nosotros como Gobierno Regional. Todos hemos puesto nuestro granito de arena para hacer realidad el anhelo de cientos de mujeres y hombres por tener su vivienda y barrio digno. Siempre hemos dicho que queremos hacer de la región de Valparaíso una región de derecho, sin exclusión y hoy día colocar el acento en la provincia de Petorca, en particular en Pedegua y en la comuna de Cabildo, da cuenta efectivamente que la descentralización también es eso, es decir, que la descentralización hoy día intenta equiparar la cancha, intenta llegar con respuestas donde la gente más lo necesita”.

Compra de tres terrenos en Petorca y Cabildo permitirá la construcción de más de 490 viviendas sociales

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el alcalde de Petorca, Ignacio Villalobos, destacó la gestión del Minvu y del gobierno para concretar las soluciones habitacionales después de años de espera. “Estamos muy contentos, ya que después de 30 años, estamos viendo la luz para las familias de la localidad de Pedegua. Familias que habían sido postergadas porque ni el Estado ni las autoridades locales habían puesto la atención en esta gran necesidad y en esta demanda. Yo agradezco públicamente al gobernador, a la seremi y también a nuestro gobierno, que han hecho los esfuerzos necesarios para vivir a la dignidad y revitalizar la esperanza a estas familias, a estas más de 40 familias que llevan 30 años esperando por tener la vivienda propia. Así que vamos a seguir trabajando, vamos a seguir construyendo un territorio con dignidad”.

En tanto, el jefe comunal de Cabildo, Víctor Donoso fue enfático en decir que la formalización de la adquisición de los terrenos da cuenta del esfuerzo de las autoridades en destinar los recursos. “La verdad es que este proyecto costó muchísimo porque tal como lo dije fue muy poco entendido anteriormente. Se quería, incluso, bajar el costo de los subsidios para poder sacarlo adelante, pero este gobierno en alianza estratégica con el Gobierno Regional de Valparaíso entendieron que la necesidad no tiene un costo, la necesidad se llama dignidad y esa dignidad que hoy día nuestras autoridades les están entregando a estos vecinos no tiene precio, así como el costo de este terreno que era

## Compra de tres terrenos en Petorca y Cabildo permitirá la construcción de más de 490 viviendas sociales

bastante alto para nosotros no tiene precio, porque después de mucha lucha por no tener agua, por tener una serie de factores que impedían el desarrollo habitacional por no estar bien localizado, hoy día se está concretando”.

En representación de las familias de Petorca, Rafaela Olivares, presidenta del Comité de Vivienda “Villa Fuerza del Sol” manifestó que “después de 30 años de esfuerzo, de lucha, hemos logrado poder adquirir este terreno. Es sumamente significativo para nosotros porque vamos a poder al fin poder tener nuestra vivienda tan anhelada, una vivienda digna, una vivienda propia y de poder decir, después de tanto, podemos estar en nuestro lugar definitivo. Así que estamos muy emocionados por este logro tan importante”.

En esa misma línea, en representación del comité “Casa Soñada” de Cabildo, Nathalie Muñoz indicó que “han sido muchos años de espera, de tener paciencia y agradecer también la confianza de cada una de las personas que componen estos comités, que siguieron ahí a la espera hasta poder obtener los resultados que esperábamos, que es de poder tener nuestros sueños de la casa propia. Sin Serviu y el municipio que nos han ayudado y apoyado, no hubiéramos podido tener lo que ahora tenemos”.

### **Visita de Obras La Ñipa**

Como parte de la visita, las autoridades realizaron un recorrido por las obras del Centro de Cuidados y Protección “La Ñipa” que presenta un 22% de avance y que se emplaza en Petorca al lado de la posta rural, de una cancha que se encuentra en remodelación y del club deportivo.

Con un monto de inversión de \$330.866.726, esta obra del Plan Chile Cuida, es una estructura de una planta, en la cual se distribuyen cuatro zonas multifuncionales: cuidados, actividades recreativas y culturales, economía local y un patio para realizar acciones en el exterior. Además, contará con accesos universales en la entrada y en sus baños.

Compra de tres terrenos en Petorca y Cabildo permitirá la construcción de más de 490 viviendas sociales



Compra de tres terrenos en Petorca y Cabildo permitirá la construcción de más de 490 viviendas sociales



Compra de tres terrenos en Petorca y Cabildo permitirá la construcción de más de 490 viviendas sociales



y tú, ¿qué opinas?